

SPATIAL : Spacepharma implante son centre de R&D à Sophia-Antipolis

Déjà présente en Angleterre, en Israël et aux Etats-Unis, la société suisse-israélienne Spacepharma qui développe des modules de recherche et de production en orbite pour produire directement dans l'espace des éléments dédiés aux missions spatiales ou à usages terrestres, a choisi Sophia Antipolis pour installer en France son nouveau centre de R&D. Accompagnée par Rising Sud, l'agence de développement économique de la [REGION PROVENCE-ALPES-COTE D'AZUR](#) / T : 04.91.57.50.57, cette implantation représente un objectif d'investissement d'1 million d'euros et la création de 20 emplois à cinq ans, rapporte Le Journal des entreprises. www.space4p.com www.risingsud.fr